
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2013 von Gemeinderat 

Christoph Hötzl 

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

 

Graz, am 12.12.2013 

 

 

Betreff: Förderung des Einzelhandels und gewerblicher Strukturen in der Stadt Graz 

  Antrag 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

 

Die Stadt Graz forciert seit längerer Zeit im Bereich der Wirtschaftsförderungen die 

Subvention zahlreicher innovativer Wirtschaftssegmente. Nicht zuletzt profitieren davon 

Vertreter der Kreativwirtschaft und der Beratungsbranchen. Es ist also festzuhalten, dass 

hier auch verstärkt Ein-Mann-Betriebe in den Genuss dieser Förderungen kommen. Die 

konventionellen Handelsformen wie Verkauf, Einzelhandel, Gewerbe bleiben oftmals auf der 

Strecke. Beispielgebend sei angeführt, dass sogar die Baustellenförderung – ohnehin nur ein 

marginales finanzielles Trostpflaster – ersatzlos gestrichen wurde. Trotz aller Bekundungen, 

in Zukunft sparsam wirtschaften zu wollen, muss eine Stadt wie Graz allen 

Wirtschaftssegmenten und Unternehmensformen unterstützend zur Seite stehen. 

  

 

Ich stelle daher namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

Antrag: 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen: 

 

Die zuständigen Stellen des Magistrates werden beauftragt, im Rahmen der bestehenden 

Finanzpositionen und im Rahmen des bereits veranschlagten Budgetentwurfs eine 

Umschichtung oder Neugestaltung der Subventionen vorzunehmen, die dazu geeignet ist, 

alle in unserer Stadt vorkommenden Wirtschaftssegmente und Handelsformen zu 

unterstützen. 


